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Мы – потомки Победителей 

Дорогие ученики школы № 2! Уважаемые учителя и родители! Поздравляю вас 

всех с Великим Праздником – с Днем Победы! Мы – потомки Победителей! И 

об этом надо помнить не только в День 9 Мая, но всегда. В каждом нашем 

поступке, в слове, в мысли должен отражаться подвиг солдата, благодаря 

которому сейчас мы имеем возможность жить, дышать, ходить в школу, 

радоваться или даже возмущаться чему-то. Никогда нельзя забывать, что за 

каждый наш шаг заплачена высокая цена ветеранов и тружеников тыла. Давайте будем достойны этой 

Победы, дети, внуки, правнуки! С Праздником всех! 

Наталья Федоровна Маркелова, директор школы 

 

Одна на всех Победа! 

9 Мая для меня – самый главный праздник. Великие события, которые произошли 70 с лишним лет назад 

коснулись каждой семьи. И моей тоже. У меня воевали оба деда: по маминой и папиной линии. Один из 

них дошел до Берлина, другой окончил войну где-то в Венгрии. Дома хранятся старые фотографии, и 9 Мая 

мы отмечаем всегда, по возможности всей семьей. Идем на наш праздник, в Бессмертном полку, потом 

домой - на праздничный обед. Смотрим Парад Победы на Красной Площади, поем фронтовые песни, 

встаем на Минуту Молчания. 

Абсолютно простая и при этом гениальная акция «Бессмертный полк» - это вклад каждого в дело мира. В 

нашей семье тоже есть такой портрет. Нам он передался по наследству, от 

свекра, которому уже более восьмидесяти лет, и сам он не может ходить на 

парад. Свекор передал этот портрет нам, теперь это наше дело. Наши дети и, 

уверена, ученики нашей школы, относятся к этому празднику не просто с 

уважением, а с гордостью. Невзирая на национальность, веру и так далее – 

Победа одна на всех. С Праздников всех! В Днем Великой Победы! 

Наталья Ивановна Селиванова, завуч школы 
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Событие 

За этой партой будут только лучшие 

    В конце учебного года, шестого мая в нашей школе прошло одно из самых 

ярких событий уходящего учебного года – 

открытие Парты Героя. На него приехали 

Юрий Николаевич Швыткин – депутат 

Государственной Думы Российской  

Федерации, пришли Александр 

Федотович Веретенников – глава города 

Бородино, Леонид Евдокимович 

Филиппов – председатель городского 

Совета ветеранов, Ольга Александровна 

Травникова - начальник отдела образования, 

Наталья Григорьевна Эллер – дочь Григория 

Кочубея, чье имя  присвоено Парте Героя.  

Торжественная линейка, посвященная 

событию прошла  на одном дыхании -  

собранно, сдержанно и при этом очень 

эмоционально. Все  гости сказали слова  

поздравления, пожелания и выразили 

надежду.  Что за этой партой будут сидеть, 

действительно. достойный ученики. Сейчас до 

конца учебного года ее заняли ученики  4 «Б» 

класса: Илья Климов и Екатерина Шестова. 
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Парта Героя 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

История Героя 

(Кочубей Григорий Иосифович (1923-2000 годы) 

     Григорий Иосифович Кочубей родился в Липецкой области в 1923 году.     

   Затем семья переехала в Канский  район Красноярского края. Здесь он 

закончил семилетку, потом Канский педагогический техникум. 

В годы войны работал на оборонном  заводе в городе  Томске. 

Педагогическая деятельность Григория Иосифовича началась в средней 

школе №23 села Солянка. Здесь же появилась семья, дети. Жена, Зинаида 

Григорьевна Кочубей, - педагог начальный классов. Григорий Иосифович 

закончил   курсы учителей математики и физики. 

В 1961 году семья Кочубей переезжает в поселок Бородино и продолжают 

педагогическую работу в нашей школе. 

Григорий Иосифович  был самобытным учителем. Давал прекрасные  знания 

по математике. Всегда собранный,  
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стремительный, аккуратный, энергичный входил в класс и 

начинал работать, стараясь вовлечь в учебный процесс всех 

учеников: и сильных, и слабых. 

  Г. И. Кочубей - учитель старой закалки: требовательный, строгий, 

но справедливый и чуткий педагог. Блестяще знал свой предмет – 

математику. Обладая тонким чувством юмора, часто на уроках 

цитировал высказывания Райкина или слова из песен двоечникам, 

не оскорбляя личности. 

Григорий Иосифович награжден многими грамотами за 

педагогический труд. Медалями «За доблестный труд в Великую 

Отечественную войну», к юбилеям Победы. Григорий Кочубей - 

ветеран труда. Его педагогической стаж работы - 46 лет. 

Григория Иосифовича Кочубея помнят его бывшие учителя и коллеги, 

жители города. 

Общий педагогический стаж супругов Григория Иосифовича и Зинаиды 

Григорьевны - 92 года. 

Материал подготовила Людмила Александровна Сасова, педагог-

организатор 
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ВЕЛИКИЙ ПРАЗДНИК 

 

Стихи Яны Разакбердиевой, 7 «А» 

 

 

 

      День П обеды! 

Это было так давно… 

Но наших защитников помнят в лицо! 

Солдаты за Победу сражались… 

Их матери, жены у окон дожидались 

Своего сына, Мужа… 

Вот они встретились! Улыбки и слезы радости! 

Воинов крепко обнимали и целовали, 

А мужчины их крепко к себе прижимали! 

Я буду память о них до самой старости… 
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Школьная жизнь 

Будущее 

Скоро выйдем за порог школы… 

Одиннадцатый (а для кого-то девятый) класс – время настоящего 

перелома в судьбе. Детство, еще вчера безответственное и 

веселое осталось позади. Впереди – новая, другая взрослая жизнь. 

Какой она будет?... Предчувствие и волнение охватывает перед 

ней.  

В апреле ученики выпускных классов не только готовились к 

экзаменам. Они вовсю репетировали концертные номера на 

Выпускной бал и Последний звонок. В этом году оставляют стены  

школы шестнадцать выпускников 11 класса и около трети выпускников 

девятых классов. 

- Для меня этот год особенный, - рассказывает завуч школы Наталья 

Ивановна Селиванова, - у меня, как раз, выпускной девятый класс, который 

я вела с пятого … Не верится, что они уже такие взрослые. Кто-то, конечно, 

и дальше останется в школе, а кто-то хочет идти учиться в техникум, в 

училище. Время поменялось, сейчас ребята хотят раньше выучиться. 

Чтобы получить профессию и начать обеспечивать себя самим. 
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Школьная жизнь 

Субботник! 

К встрече лета готовы! 

Весной у нас принято выходить на 

субботник. Всем: работникам 

учреждений, организаций. И 

школьникам тоже! И на первый 

взгляд, конечно, не очень хочется. 

Кажется ведь, есть специальные 

службы, они мол пусть и 

убираются. Но дело в 

том, что за зиму, под снег 

мы «спрятали» столько 

много мусора, что убрать 

его одними силами 

спецслужб никак не 

получится! И поэтому 

каждая организация 

выходит убираться возле 

своего здания.  

Ученики и учителя нашей школы 

– не исключение. В четверг, 25 

апреля (заметьте, по 

церковному календарю это был 

именно Чистый четверг!) уроки 

несколько сократили, ребятня 

и взрослые переоделись в 

рабочую одежду, вооружились 

граблями и пошли войной на мусор! И, посмотрите, на 

фотографии, сколько мешков не только фантиков, баночек, этикеток, 

пакетиков, но и прошлогодней листвы собрали все вместе! Через день все это 

вывезли на специальной машине. Теперь возле школы чистота и порядок. 

Можно встречать весеннюю зелень и не стесняться всюду проникающих 

солнечных лучей.  
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Школьная жизнь 

размышления 

 

Что такое доброта?  
 

Даа... Слова "добро", "добровольчество" мы 

можем слышать повсюду. Но является ли это 

истинной добротой? 

Да, не спорю. Эти акции и предприятия дают 

приличное количество пожертвований. 

Часто подобные акции проводят в школах, 

садиках… Наподобие "Неделя добра". И за эту неделю ты 

зарабатываешь какие-то баллы. Каждый идёт и начинает ради этого 

"творить добро".  

Но ведь это не является истинным добром, истинным добрым 

сердцем. 

Я думаю, что если ты беспокоишься за человека, то будешь 

стараться ему помочь просто так, не по акции. Не знаю показывает 

ли это истинную доброту… Мне кажется да… Поэтому… быть 

добрым и не так уж просто… 

Лиза Кольцова, 8 «А», редактор газеты «Импульс» 

*** 

 

весна 

Скоро каникулы 

Сергей Журавлев, ученик 6 «Б» и по 

совместительству один из 

корреспондентов газеты «Импульс» 

уверен, что апрель – это уже время 

выводить в свет велосипед! Несмотря на ветер, дождь и даже иногда 

пробрасывающий снег. 

Конечно, апрель – это тебе не июнь, когда на железном коне можно 

помчаться в майке и шортах куда угодно, не задумываясь о погоде. Но 

почувствовать движение колес на освобожденной от снега земле и 

асфальтовом покрытии в апреле уже можно! 
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  Школьная жизнь 

Начальная школа 

 

Столько всего было! 

Это был ответственный год. 4й класс. До 

Нового года проходили новые интересные темы, более сложные, чем 

раньше. А после Нового года готовились к экзаменам. Готовились-

готовились, в конце концов надели парадную форму и пошли сдавать. 

Я сдаю хорошо. «Ребята, учите уроки!» :) Если все вовремя выучить и 

потренировать, сдавать экзамены не так трудно. Зато потом - 

выпускной. Пойдём мороженое трескать и пускать шары с 

аниматором. По поводу окончания младшей школы. 

Ещё проходящий учебный год запомнился путешествиями. На зимних 

каникулах побывал вместе с бабушкой в Москве, в гостях у тети. Москва 

красивая! И хорошо, что у всех были каникулы. Пообщались семьей, 

поездили на экскурсии, сходили в театр, в кино и просто погуляли. И 

аэропорты мне там очень понравились! 

Когда закончилась 3-я четверть, поехали 

вместе с товарищ ем по музыкальной школе 

и нашими педагогами Федоровыми в Томск. 

На Всероссийский конкурс исполнителей на 

народных инструментах. Томск маленький, 

но такой приятный! И отличный имидж 

нашей музыкальной школы мы не уронили - 

товарищ занял 1-е место, а я 3-е. Это к слову 

о прекрасных учителях и замечательном народном русском инструменте 

балалайка. 

И у нас теперь СОБАКА! Маленький весельчак и миляга. Предпочитает играть со 

мной - наверно понимает, что я тоже пока не взрослый. 

Ещё были футбол и субботники, но особенно не запомнились. Они же все время 

:). Хотя в футбол поиграть я очень люблю. 

Илья Климов, внештатный коррепондент 
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Школьная жизнь 

Наши символы 

Самая лучшая и любимая школа в Бородино! 

Наша школа единственная в городе, которая имеет свою 

собственную символику. Не только гимн, но и некоторые другие 

вещи. А именно: два вида галстуков (треугольный с цветами 

российского триколора с добавлением четвёртого, голубого цвета 

для младших классов и гражданский, тех же цветов для старших 

классов), флаг, специальная форма синего цвета (юбка и жилет) для 

особых случаев и, конечно же, гимн. Как рассказала завуч нашей 

школы завуч Наталья Ивановна Селиванова, такая цветовая гамма 

была выбрана не случайно. Хотелось приблизиться к российскому 

триколору. Также синий цвет считается универсальным.  

За созданную символику нужно сказать спасибо педагогу-организатору 

Людмиле Александровне Сасовой. Именно она была инициатором её 

создания семнадцать лет назад. А гимн нашей второй школы они 

написали 16 лет назад с Романов Васильевичем Чуриновым, который 

тогда вел в школе кружок гитары, а сейчас преподает баян в школе 

искусств. Они и создали гимн, который и по сей день поётся на всех 

слётах в школе. 

Гимн  

( Слова Л.А. Сасова, Музыка Р.В.Чуринов): 

Школа наша средняя, 

Милая вторая. 

Нет нигде такой другой - 

Вечно молодая. 

Каждый день сюда спешат 

С посёлка ребятишки. 

Дружно, весело живут 

Девчонки и мальчишки. 
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Припев 

Наша школа, наша школа! 

Породнились мы с тобой. 

И за честь твою, родная. 

Мы всегда стоим горой. 

Наша школа – это гордость. 

Это детство, это смех. 

Школа наша, школа наша 

Лучше всех! 

Союзом трёх созвездий 

Называют нас. 

Звёздами зовётся каждый класс. 

нет нигде такой другой 

Галактики единой! 

Школа, ты сроднила нас 

С Родиной любимой! 

 

Припев 

Мария Ковальчук, старший корреспондент, 9 «А» 
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Наши ученики 

Гость редакции 

Необыкновенное 

увлечение 

С Нового года к нам, в 

объединение «Юный журналист» 

ходит очень интересная девочка 

– Таня Резанова. Она учится в 7 «А» классе. Любит слушать про то, 

как работают журналисты, но сама писать пока не пробовала. Таня 

признается, что вообще-то она не мечтает быть журналистом, она 

уверена, что станет ветеринаром или психологом для собак! Да-да, 

она уверяет, что есть такая профессия – собачий психолог! И вообще 

ее страсть – это собаки. О них она может рассказывать бесконечно, 

делиться своими наблюдениями, посвящать участников 

объединения в тонкости жизни именно своих собак, которых у нее 

мы так и не поняли сколько! Таня любит и умеет общаться со всеми 

собаками и в окрестностях почти всех знает в …морду (или в лицо 

все-таки?!). На занятия она приносит невероятно красивые книги и 

разных породах собак, чтобы показать нам. Потому что сама она 

статьи из этих книг знает почти наизусть. С легкостью цитирует 

любую страницу о особенностях кормежки, ухода за шерстью, 

повадками и так далее. Книги ей дарят родители и старший брат, 

которые знают о серьезном увлечении. А Таня носит их с собой 

иногда просто так. Она уверена, что даже книги о собаках приносят 

ей удачу.  

Таня рассказала, что ее необыкновенная любовь к четвероногим началась 

после того, как в раннем детстве ее покусала собака…. Вот что удивительно. 

Это не оттолкнуло девочку от братьев наших меньших, а наоборот она решила 

познакомиться с ними поближе и наладить отношения. С тех самых пор о 

собаках она знает почти все и уверяет, что во многом они честнее и интереснее 

людей. А еще Таня уверяет, что собаки умеют разговаривать (естественно по-

своему) не только между собой, но и с людьми. Надо только научиться их 

понимать.  
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Интервью с Таней взяла ее одноклассница Яна 

Разакбердиева, наш постоянный корреспондент. 

         - Таня, какие твои самые любимые предметы в школе? 

- Мой любимый предмет биология 

- Кем ты мечтаешь стать, когда вырастешь? 

- Ветеринаром. Или собачьим психологом. 

- Чем ты занимаешься в свободное время? 

- Дрессирую своих собачек! 

- Откуда пришло твое увлечение собаками? 

- Когда мне было два года, я пошла гулять одна… И на меня напала 

крупная собака… И в этот момент моя собака, которая сидела дома 

на цепи. Вдруг сорвалась и спасла меня от той, чужой собаки. Но я с 

тех пор люблю всех собак, а не только ту, которая спасла меня. 

Пытаюсь их понять. И, мне кажется, понимаю! 

- Таня, а ты любишь других животных? Каких, если не секрет? 

- Не секрет! Я люблю почти всех животных. 

- А как в семье относятся к твоему увлечению? 

- Нормально. Мне дарят книги, энциклопедии о собаках, щенков. 

Брат обещал подарить на день рождения 3 мая настоящих 

профессиональный фотоаппарат, чтобы я могла делать фотографии 

щенков и взрослых собак.  

- А у тебя есть друзья, которые разделяют твое увлечение? 

- Да, конечно! Это и мои друзья, и друзья моего брата, хоть они и 

намного старше. 
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За пределами школы 

Животное - это друг, который тебе доверяет всем сердцем 
 

В городе Бородино уже более 4 лет проходит акция «Накорми друга». 

Раньше проходила без названия, просто "Сбор кормов", но уже в 2018 

году ребята ДА "Ориентир" дали название "Накорми друга". Акция 

заключается в том, чтобы за несколько дней собрать, как можно 

больше корма для животных.  Ребята стоят с коробкой в магазинах, 

раздают листовки и рассказывают жителям города 

Бородино про данное мероприятие. В конце акции 

добровольцы относят или передают коробки с 

кормами  руководителю ФОНДА "Добрые 

руки" Наталье Николаевне Киреенок. 

Мы поговорили с руководителем – Полиной Ивановой и 

куратором – Еленой Соколовой  Добровольческого 

агентства «Ориентир». И вот что они рассказали. 

У этой акции несомненно есть будущее 

- Полина, как ты думаешь, с какой целью люди  помогают животным? Просто так (от 

чистого сердца) или так, что б отстали? 

- Люди помогают животным от чистого сердца. Был 

такой случай, когда молодой человек купил большой 

мешок макарон и сказал: "Я помогаю бездомным 

животным, потому что однажды меня спасла 

бездомная собака". 

- Как ты считаешь, на сколько важна такая акция? 

- Я считаю, что такая акция очень важна. Потому что, 

чтобы прокормить этих животных,  не всегда хватает 

той еды, которая есть  в приюте. Поэтому добровольцы 

проводят акцию, для дополнительного сбора корма. А для людей эта акция важна 

тем, что многие люди хотели бы помочь бездомным животным, но не все могут 

взять себе бездомного животного по разным причинам: 

потому что уже живёт животное, есть аллергия или же 

проводят много времени на работе. И когда люди покупают 

корм или что-то для животных, то они чувствуют, что помогли 

бездомным животным. 

- Есть ли будущее у этой акции? 

- У акции "Накорми друга", есть будущее. С каждым месяцем в ней 

участвуют все больше и больше жителей и гостей города Бородино.  
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С каждым днем к нашей акции присоединяется все больше и больше 

единомышленников, значит, люди становятся добрее. 

- Что ты чувствуешь, когда люди участвуют в этой акции? 

- Я чувствую благодарность к людям.    

Количество бездомных животных все возрастает 

- Елена, важна ли такая акция, как "Накорми 

друга", в наше время? 

- В наше время и тем более в нашем городе, 

где количество бездомных животных все 

возрастает, акция "Накорми друга" очень 

важна, т.к. волонтеры уже не справляются 

своими силами, им нужна помощь в 

приобретении кормов и принадлежностей 

для животных, находящихся на передержке. 

- Насколько масштабна эта акция? 

- Эта акция уже стала городской, т.к. участие принимают 

большинство жителей города. 

- Есть ли будущее у этой акции? 

- Определенно будущее у акции "Накорми друга" есть, она уже стала 

ежемесячной акцией по сбору корма и принадлежностей 

для животных. 

Я участвую в этой акции с прошлой весны и полностью 

согласна со своими куратором и руководителем. Акция 

действительно важна. В нашем мире, очень много людей, 

которые выбрасывают животных на улицу и думают: «Ай! 

Выживут, это ж звери», они глубоко заблуждаются! 

Животное - это друг, который тебе доверяет всем 

сердцем, и когда ты бросаешь его на произвол судьбы, ты 

подписываешь ему смертный приговор. Если тебе в голову 

взбредёт выбросить на улицу маленького котёнка или 

щенка, сравни его с ребёнком, ведь между ними не так много разницы. 

Он ребёнок, и они дети. Он беззащитен, и они такие же. Они все 

нуждаются в защите. Помните: «Мы в ответе за тех, кого приручили!» 

Если вы хотите помочь животным приходите на акцию «Накорми друга», которая 

проводится в разные дни ежемесячно в магазинах «Типэк», «Эскадра», «Батон» с 17:00 

до 19:00.   

Полина Ковальчук, старший корреспондент, 9 «А» 
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    ПОМНИМ! 

      9 мая – Великий Праздник 

Полина Мокрецова и Мария 

Ковальчук пришли в творческое 

объединение «Юный журналист» 

самые первые! И на протяжении 

всего учебного года работали над 

выпусками школьной газеты. Они 

рассказывали не только о 

школьной жизни, но в прошлом нашем номере поделились 

историями своей семьи. Накануне 23 февраля они рассказали где 

служили их папы и почему молодым людям обязательно надо 

служить в армии.  

9 мая наша страна отмечает один из главных своих праздников – День 

Победы. И снова Полина с Машей не остались в стороне. На страницах 

газеты Полиана рассказывает о своем дедушке, а Мария – о 

прабабушке. Надо ли напоминать, что их родственники жители 

Бородино?! Фотография Машиной прабабушки и информация о ней 

имеются в городской книге памяти, выпущенной когда-то Советом 

ветеранов города Бородино. 

Руководитель творческого объединения «Юный журналист» Оксана 

Викторовна Серенкова 

*** 

Мокрецов Николай Александрович 

Мой дедушка родился 20 мая 1924 года в деревне 

Белопашино Архангельской области, в многодетной 

семье. Его отец был лесничий, а мать домохозяйка. В 30-е 

годы семью репрессировали и сослали в Хакасию (город 

Абакан) на строительство Ачинско-Минусинской 

железной дороги.  Там же он пошёл в школу и закончил 

четыре класса образования. К тому времени моего 

прадедушку (Александра Мокрецова) второй раз 

репрессировали и сослали на восток, прабабушка умерла и дедушка остался 

сиротой.  
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Жил он у старшей сестры и работал в Черногорской шахте 

коногоном. В 1942 году дедушке 

исполнилось 18 лет и его забрали на 

фронт. Служил в Забайкальском 

Борзинском укрепрайоне на 

Забайкальской границе 

пулемётчиком, испытав на себе все 

тяготы климата пустыни Гоби.  

К тому времени японцы уже оккупировали Китай и стояли у наших 

границ. В августе начались бои против миллионной Квантунской 

армии. Солдаты впервые увидели камикадзе (японских смертников). 

Колодцы были отравлены, можно было употреблять в пищу только 

свои продукты питания. При взятии города Хайлар дедушка был 

дважды ранен: осколочное ранение в спину и пулевое ранение в ногу. 

Попал в полевой госпиталь, оттуда его перевели в госпиталь города 

Улан-Удэ. После выздоровления, ещё раненый, был направлен на 

Монголо-Бурятскую границу, где хунхузы ,пересекая территорию, 

угоняли скот в Монголию, он нужен был для мясокомбината в Улан-

Удэ, чтобы кормить фронт. 

Там и пригодилось умение управлять лошадьми и стрелять из пулемёта. 

После монгольской границы дедушка был направлен на Дальний Восток . До 

1947 года служил в Амурской флотилии в городе Хабаровске. В 1947 году был 

демобилизован. В последствии работал в минтрансстрое, на строительстве 

железных дорог Сибири, Урала и Дальнего Востока; машинистом дорожно-

транспортных и специальных машин. Участвовал в электрификации Москва-

Байкал. Работал в Иркутской области, Бурятии, Забайкалье и Красноярском 

крае. В1969 году был направлен в Среднюю Азию Узбекистан (город 

Ташкент). В Узбекистане электрифицировал железную дорогу Ташкент-

Ангрен, Ташкент-Андижан и другие участки. После окончания строительства 

прибыл на Ирша-Бородинский разрез, электрифицировал участок Заозёрный 

Угольная-2 и другие. Остался жить в шахтёрском посёлке Бородино (ныне 

город Бородино). В 61 год ушёл на пенсию. 

Полина Мокрецова, старший корреспондент, 9 «А» 
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ПОМНИМ! 

 В нашем городе проживает человек с непростой  

судьбой.  

Матухно Екатерина Михайловна родилась 

1 февраля 1924 года в Костромской области.  

В годы Великой Отечественной войны 

работала  в колхозе.  Потом с первой 

комсомольской ячейкой была направлена 

на восстановление Сталинграда. Далее 

работала официанткой в столовой, 

экспедитором,  продавцом в разных магазинах.  

В 1950г. приехала с мужем в г. 

Бородино. Устроилась на 

работу продавцом в 

молочный магазин. Потом 

работала старшим продавцом, 

заведующей отделом  в 

разных магазинах: «Овощи и 

фрукты», «Ягодка», «Универмаг», «46 

магазин», «Уценённые товары». В то 

время, всё приходилось делать вруч ную, 

везде успевать пешком.  Но, несмотря на 

трудности, она всегда оставалась с 

покупателями  приветливой и вежливой. 

Для учеников была хорошим  

наставником. Её до сих пор вспоминают 

добрым словом и ставят в пример. На 

заслуженный отдых ушла почти в 70 лет.  

 Екатерина Михайловна посвятила всю свою 

жизнь служению народу, проработав в 

торговле более 40 лет.  За свой нелёгкий труд  была награждена 

медалями и почетными грамотами. 

Мария Ковальчук, старший корреспондент, 9 «А» 
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PS 

До встречи… 

Ну вот, дорогие ученики, родители и учителя, подошел к концу 

учебный год во время которого в нашей школе выходила 

школьная газета… Хочется верить, что наш первый «блин» не 

получился «комом»… Мы старались… Главной моей целью было 

привлечь к журналистике именно учеников школы. По 

возможности родителей и учителей. Мы с ребятами не ставили 

задачу – осветить все события в школе, нет! Мы хотели 

рассказать, как сможем, что интересно именно нам – тем, кто 

пришел в творческое объединение «Юный журналист». Кто-то 

пришел лишь на несколько минут, кто-то заглянул на секунду. 

Одни попробовав, решили, что сейчас не до этого, другие 

остались до конца года. 

Я благодарю всех ребят, учителей, родителей, администрацию школы за 

нашу совместную работу. Отдельно хочу отметить тех учеников, кто так 

или иначе участвовал в выпусках нашей школьной газеты. Это: наши 

постоянные корреспонденты Полина Мокрецова и Мария Ковальчук, 

Лиза Кольцова и Илья Климов, Яна Разакбердиева, а также Дарья 

Василенко, Валерия Малюта, Яна 

Оситняжкая, Григорий Оситняжский, 

Александр Кандеев, Анна Лысова, 

Татьяна Резанова, Эльвира Ткаченко, 

Сергей Журавлев. 

Надеюсь, что в будущем мы еще будем 

сотрудничать! А сейчас желаю вам хорошо 

закончить учебный год! Желаю 

интересных, насыщенных каникул, за время которых отдохнуть и набраться 

сил на новый учебный год! 

Оксана Викторовна Серенкова, руководитель творческого 

объединения «Юный журналист» 

 


